

Junio - Dijo, Dr. Ignacio Herrera - diez tratados de Arte Político, & Historia literaria de los siglos XVI i XVII.

15 por la mañana - Díez alumnos de la clase de Derecho, de Santos del Rosario - Dr. Ignacio Herrera. - Diez proposiciones sobre los principios de la conservación de las naciones, reglas i efectos de los tratados, i necesidad del comercio para la dicha de los pueblos.

Idem por la tarde - Díez i nueve de la clase de Filosofía de primer año del Colegio de Ntra. Sra. del Rosario - Doctor José Tomás Núñez Conto. - Treinta i pqueve cuestiones de Áritmética, i diez i ocho de Algebra.

16 ppr la mañana - Díez i ocho de la misma clase. - El mismo Preceptor - díez proposiciones de Ideología, propiamente dicha, trece sobre signos de nuestras ideas, sesenta i seis de Gramática general, i catálogo de Lógos.

Idem por la tarde - Veintiocho de segundo año - bajo la dirección del mencionado catedrático - veintena proposiciones de Física.

17 por la mañana - Los de Teología moral - Doctor Vicente Antonio Gómez - Veinte proposiciones sobre contratos, i testamentos.

Idem por la tarde - Veinticinco de la magna, con dictro Calculativo - las mismas proposiciones.

18 por la mañana - Los curantes de Teología dogmática, i del mispicio - Doctor Manuel Forero - Veinticinco proposiciones sacadas de las sesiones 6, 7, i 13 de julio del Concilio de Trento.

Idem por la tarde - Cuatro díomas de la clase de Medicina de cada año, en el mismo Dr. Benito Osorio - veinte proposiciones de Farmacia, i Materia médica, cinco de Farmacia, i cinco de la Soceta en general.

19 por la noche - Doc. de la clase de Derecho canónico - Sor Juana, Doctor José Duque Gómez - Tres cuestiones sobre Diccionarios, i tres otras más i un balón - confirmadas en el dictamen i el informe.

VARIEDADES.

MÉTODO DE ARGUMENTACIÓN.

Pudiera uno entretenerte considerando los diferentes mados de discutir una cuestión que se han usado en el mundo. Sin duda los principales hombres disputaban como lo hacen hoy los jefes del pueblo, i es decir, sin consultar ninguna regla del arte.

Uenos leído, no nos acordamos donde que señores intelectuales en modo de seguir, que consistió en hacer a su adversario muchas preguntas incoherentes, hasta convencerle por su propia boca.

mucho mas pronto que el que apela a la razón i la filosofía. El oro es admirable para sellar el entendimiento; disipa al instante toda duda, se acomoda a las mejores capacidades, impone silencio a los que gritan, i obbliga lo mas obstinado i inflexible. Certo jefe nuestro era un hombre de una razón superior en este género. El refutó así toda la sabiduría de los colombianos, confundió a sus hombres de Estado, hizo callar a sus oradores, i, por ultimo, les probó la perdida de todas sus libertades, i, obbligó a la emigración.

Hoi está en práctica una nueva manera de disentir las materias científicas, que si no es la mas convincente, es, sin embargo, propia para hacer brillar el espíritu. El que organiza hace un buen discurso, i el que desciende contesta con oficio, en los que se procura ostentar formidas oratorias i toda la erudición que se ha podido recoger. Pero no se vaya a creer que estos dos discursos son idoneos, por lo comun ellos corren en líneas paralelas, si no que se oponen, cosa por lo mismo de lo que el otro decía, siendo el resultado que cada uno se queda con las mismas opiniones i prejuicios, i que ostenta adherirse antes de la discusión.

ANEDDOTA.
Vivían en Bruselas dos individuos llamados Arnoldo i Ricardo, cuya estrecha amistad era inseparables, abn en medio de los mayores contratiempos. Por una de bruselas desgracias harto comunes en la vida sencilla Arnoldo una quebró sus intereses, sus amigos, los que más le albiaban en la prosperidad, comilitonaz por manifestarse esquivos, le cobraron después con astucia, i acabaron por despedirlo en las tertulias. Solo Ricardo permaneció consecuente, le prometió que ni aun lo hablaría much de su leuda, ni de los comprometimientos en que estaba por su causa, le aseguró su constancia i leallad, i lo auxilió con sus consolos. Los pervertidos i malignos, sin embargo, siendo incapaces de una sola acción noble, tan poco la creyeron en Ricardo, i sintieron que su jefesidad hacia de estar cubierto de sus créditos con los fondos públicos, cuya administración había tenido Arnoldo, i en los que por aquel motivo había salido alcanzado. Sabedor el siel amigo de tamaña calumnia, dijo: *Nada me importan los falsos juicios de la multitud*, desprecio como débo a mis rivales detractores, pero ¿podré ser insensible a los golpes que de ellos recibe la moral? Que estímulo tendrá el hombre para ser virtuoso si tan mal se le recompensa? Quién cultivará esa hermosa amistad que por si sola pudiera hacer la felicidad de la vida, si solo el egoismo, el insame i miserable egoísmo, consigue medrar en esta tierra, en el mundo.

COMUNICADOS.

Senores editores del *Constitucional de Gundivardorum*, viviendo en combate?

Se ha publicado ayer un impresó que dice, por objeto, i indicar a los ministros de este Tribunal de Apelaciones, de los cargos que se les hicieron en un artículo inserto en el periódico de UU, firmado, «Un Antioqueño». Conio en quel se me designa con clarimento atribuyéndome el escrito que se combate, dello protestar del modo mas solemne que no soli el autor de la censura, i que es con suma injusticia que se me hñ hecho el objeto de tantas margas distibutas i sarcasmos. No es la primera vez que me sucede tener que sufrir odios i enemistades por causa de esenibas i ajenos; i de qnt no he tenido platica dñdo cuando han apedrido mi

por una de la Junta de Al

Pagada por sueldo
y por el Jefe
de columna
Id. por id. al m
illeria.

Id. por id. al Bat
Id. por id. al
Id. por id. i g
militar.

Id. por id. a la
Corte marcial
Id. al llanitud
Jenerales, Je
Id. por racione
portes.

Id. por sueldos
la Tesoreria

Id. por id. al
recho público
Id. por id. al
nidad de via
louid.

Id. por id. a
Escuela nouv
Id. al Sr. Fel
ein, por res
dió a los S
Battalon, n

Id. al Sr. Ru
a cuenta d
se le adeue
dió al Esta
Id. a varios i
de órdenes

Id. a varios i
dad de órde

4983 Cargó
84 Data.

73 Exist
Segun se
peusecion,